



Destacan más dotación de médicos en Chillán



HOSPITAL ESTUVO DE ANIVERSARIO.

Tras su reciente aniversario, desde el Hospital de Chillán dieron a conocer que durante el último periodo, el establecimiento se ha fortalecido con el incremento de la dotación médica. Desde el año pasado se ha concretado la incorporación de 95 especialistas y subespecialistas. Dentro de estos se cuentan por primera vez tres geriatras, que son además los únicos profesionales de esta especialidad disponibles en la región.

“Somos conscientes de la importancia de nuestro trabajo porque somos quienes le otorgamos a las personas su derecho a la salud y queremos hacerlo de la mejor forma, por ello contar con más profesionales en distintas áreas de especialización nos permite avanzar en esa línea, ampliando nuestra capacidad resolutoria, evitando derivaciones a otras regiones o para entregar una atención más integral”,

destacó la directora Luz Morán.

Las recientes incorporaciones de facultativos corresponden por un lado al compromiso de retorno de estos al sistema público, tras el financiamiento de su beca de especialización.

Enfaticó la confirmación de la nueva versión del programa impulsado por el Gobierno Regional para reducir los tiempos de espera de intervenciones quirúrgicas y consultas de especialidad, con una inversión más de 2 mil millones de pesos.

La directora subrayó los avances en la gestión clínica, que incluyen hospitalizaciones más oportunas y de menor duración, permitiendo un uso más eficiente de las camas hospitalarias. “Durante el primer semestre de este año, se registraron 12 mil egresos hospitalarios, con una estancia media de 6,95 días”, destacó Luz Morán.